

# WOLFGANG ISCHINGER

- Chairman of the Munich Security Conference

LONDON  
SPEAKER  
BUREAU



Duta Besar Wolfgang Ischinger telah menjadi Ketua Pusat Keamanan Munich sejak 2008 dan merupakan Direktur Pusat Kebijakan Keamanan Internasional Sekolah Hertie. Dia juga Kepala Hubungan Global Pemerintah Allianz SE dari Maret 2008 hingga Desember 2014.

Ischinger belajar hukum di universitas-universitas Bonn dan Jenewa dan memperoleh gelar hukumnya pada tahun 1972. Dengan hibah dari Layanan Pertukaran Akademik Jerman DAAD ia melanjutkan belajar hukum internasional, hubungan ekonomi asing dan sejarah di Sekolah Hukum dan Diplomasi Fletcher dan di Harvard. Sekolah Hukum di Cambridge / AS.

## Topics

- Business
- Government
- Management
- Politics

Dari 1973-75, ia mengabdikan pada staf Sekretaris Jenderal Perserikatan Bangsa-Bangsa di New York. Pada tahun 1975, ia bergabung dengan Kementerian Luar Negeri Republik Federal Jerman. Dia bekerja di Staf Perencanaan Kebijakan Kantor Luar Negeri Federal dan di Kedutaan Besar Jerman di Washington, DC, dengan fokus pada masalah kebijakan keamanan. Dari 1982-90, Wolfgang Ischinger bertugas sebagai staf Menteri Luar Negeri Federal, menjadi Sekretaris Pribadi Menteri pada tahun 1985, dan Kepala Divisi Parlemen dan Kabinet Kantor Luar Negeri Federal pada tahun 1987. Pada tahun 1990, ia diangkat menjadi Menteri dan Kepala Bagian Politik Kedutaan Besar Jerman untuk Paris. Pada tahun 1993, ia diangkat sebagai Direktur Staf Perencanaan Kebijakan Kantor Luar Negeri Federal.

Pada 1995, Ischinger menjadi Direktur Jenderal Politik Kantor Luar Negeri Federal. Sebagai Direktur Politik, ia adalah Kepala Delegasi Jerman selama negosiasi Perdamaian Bosnia di Dayton / Ohio pada tahun 1995, negosiasi tentang Undang-Undang Pendirian NATO-Rusia pada tahun 1996/1997, dan selama krisis Kosovo pada tahun 1998. Pada bulan Oktober 1998, ia diangkat sebagai Sekretaris Negara (Wakil Menteri Luar Negeri) dari Kantor Luar Negeri, dan mewakili Pemerintah Jerman di berbagai forum internasional dan Eropa, termasuk PBB dan NATO. Pada 1999, ia diangkat sebagai anggota Kelompok Kerja Strategis Jerman-Rusia yang didirikan bersama oleh Kanselir Jerman dan Presiden Rusia.

Dari 2006-08, Ischinger adalah Duta Besar Republik Federal Jerman untuk London. Sebelum penugasan ini, ia adalah Duta Besar Jerman untuk Amerika Serikat dari 2001-06, dan dari 1998-2001 Wakil Menteri Luar Negeri. Pada 2007, ia mewakili Uni Eropa dalam negosiasi troika tentang masa depan Kosovo.